

Pressemitteilung

Caritasverband der Erzdiözese München
und Freising e.V.

Laptops für Geflüchtete gesucht **„Willkommen in München“ braucht funktionierende Geräte für Unterkünfte**

München, 26. Februar 2021. Haben Sie ein funktionsfähiges Notebook, das Sie nicht mehr brauchen? Das Netzwerk *Willkommen in München* sucht intakte Geräte mit Netzteil ab Betriebssystem Windows 7 oder Linux Distribution zum Einsatz in Münchner Gemeinschaftsunterkünften. „Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene in Schule und Ausbildung benötigen dringend Computer, um gut lernen zu können“, erklärt Initiatorin Johanna Schlehuber von „Willkommen in München“. „Gerade Schüler/-innen, die in Unterkünften leben, haben oft keinen Zugang zu Computern oder fallen bei der Förderung durchs Raster.“

Die gespendeten Geräte würden in Computerräumen, einem Ausleihpool fürs Homeschooling, im digitalen Nachhilfe-Unterricht oder in Online-Lerngruppen eingesetzt. „Wir benötigen mindestens 200 funktionstüchtige Computer und sind dringend auf Spenden angewiesen“, appelliert Schlehuber. Ab sofort können Bürger/-innen ihre alten Notebooks an Geflüchtete zur sozialen Teilhabe spenden. Die Laptops werden von Ehrenamtlichen abgeholt und ins Freiwilligenzentrum Nord gebracht. Ehrenamtliche des Vereins *Sidata* entfernen professionell die Alt-daten von den Geräten, bereiten die Rechner neu auf und liefern sie nach Dringlichkeit in die Unterkünfte aus. Sobald der Bedarf in den Unterkünften gedeckt ist, wird das Projekt für Menschen in sozialen Schwierigkeiten weitergeführt.

In der Landeshauptstadt München leben mehr als 10.000 Geflüchtete in 200 Gemeinschaftsunterkünften, darunter viele Kinder und Jugendliche. Sozialarbeiter/-innen von Caritas-Alveni, Diakonie, Condrops und dem Trägerkreis Junge Flüchtlinge e.V. unterstützen und beraten die Geflüchteten. Die Träger setzen sich im Netzwerk Soforthilfe für Geflüchtete München schwerpunktmäßig für die Teilhabe an Bildung und an sozialen Projekten wie Homeschooling, Lerngruppen, Sprachtandems und Online-Beratungsangebote ein.

Die Netzwerkplattform Willkommen-in-München und das Caritas Freiwilligenzentrum München Nord koordinieren in einem gemeinsamen Projekt die Laptopspenden. Wer sein Notebook spenden möchte, schreibt einfach eine Mail an kontakt@willkommen-in-muenchen.de oder nimmt Kontakt über die kostenlose Hotline 0800 000 85002 auf. (md)

Mehr Informationen im Internet unter www.willkommen-in-muenchen.de.

Ansprechpartnerin: Johanna Schlehuber, Projektleiterin, Tel. (089) 55169-863.

Pressestelle

Leitung: Bettina Bäumlisberger
Referentinnen: Manuela Dillmeier
Marion Müller-Ranetsberger
Valentina-Anna Rätz
Maria Wildmann

Telefon: (089) 55 169 228
Telefax: (089) 55 169 577
pressestelle@caritasmuenchen.de

Hirtenstr. 4
80335 München
www.caritas-nah-am-naechsten.de

